

がっこう 学校だより

かけはし

2025年7月1日

伊賀市立中瀬小学校

『レインボー集会』

6月25日(水)1限目に全校で『レインボー集会』を行いました。

去年の6年生が、入学してきた1年生と関わりをもつて、「1年生(今の2年生)に外国にルーツがある子がたくさんいて、まだ日本語が分からぬ子がいること」に気づきました。そこで、「その子たちの国の挨拶やじやんけん、手遊びをする全校集会をして、もっと仲良くなろう。」という思いから「レインボー集会」を企画し、全校児童で行っています。今年で2年目になります。

中瀬小学校では、外国にルーツがあり、学校で日本語を学習している子の教室を「レインボーチャンス」といいます。それにちなんで、「レインボー集会」と名づけています。

この集会は、6年生が企画・運営しています。今回のねらいは「あいさつや遊びなどの活動を通して、友だちとかかわりのある国文化に親しむ。」「多様な文化に触れることが楽しいと感じ、生活に生きようとする。」でした。子どもたちは、はじめて知ったこともたくさんある中で、次はこんなこともしたい、こんなことを知りたいと感想を伝えていました。



クラブ活動(4年~6年)

今年度のクラブ活動も、4年から6年まで異学年が一緒に体験学習的な活動を行っています。クラフトクラブは〇〇さん、グランドゴルフクラブは〇〇さん、和太鼓クラブは〇〇さん、大正琴クラブは〇〇さんに教えていただいている。子どもたちはとても楽しんで活動しています。



地区懇談会 ありがとうございました

6月17日・19日・20日に地区懇談会を開催しました。ねらいは「家庭や地区での子どもたちの様子を交流し、ともにつながり合う機会とする。」「人権について考え、地域で子どもたちを育てていくためにできることを話し合う。」でした。

懇談『地域で子どもを育てるために』の後、懇談『みんなで考えてみよう』を行いました。このコーナーでは、テーマを「自分の考え方を振り返ってみよう～性の多様性について～」とし、考え方いました。小グループにわかれ、自分の考え方を交流しあいました。伊賀市では、全国に先駆けて2016年にパートナーシップ宣誓制度が制定されました。だれもが居心地のよい社会をつくるために自分にできることについて考えるきっかけにしていただけたらと思います。

ご参加ありがとうございました。また、PTA教養部会の皆さんや地区委員さんには、内容の検討や司会等お世話になりました。

7月2日（水）3限目（10：45～11：30）は授業参観です

以下の内容で授業をします。お忙しいとは思いますが、ぜひ子どもたちの様子を見に来てください。お待ちしています

学年	教科	内容	教室
1年	算数	長さくらべ	1年教室
2年	算数	大きい数	2年教室
3年	算数	わり算を考えよう	3年教室
4年	外国語活動	What time is it?	4年教室
5年	総合	ネットトラブル防止教室	音楽室（3階）
6年	総合	ネットトラブル防止教室	音楽室（3階）
みどり	自立活動	七夕かざりをつくろう	みどり1教室

